Obst- und Gartenbauverein Schwalbach

Der Obst- und Gartenbauverein Schwalbach lädt seine Mitglieder und interessierten Schöffengrunder Bürger am Samstag, 15. August, zu einer Besichtigung des Bio-Bauernhofes Busch in Brandoberndorf ein. Herr Busch wird uns seine biologischen Anbaumethoden, Fruchtfolge, Unkrautbekämpfung usw. erläutern und zeigen. Für Obst- und Gartenbau-Freunde werden sicherlich einige interessante und wertvolle Tips dabei sein.

Anschließend ist der Besuch des Golfplatzes in Griedelbach geplant. Hier können wir in herrlicher Landschaft das Gelände erwandern und Golfern beim Spiel zuschauen. Kaffee und Kuchen können im Club-Restaurant eingenommen werden.

Wir fahren mit eigenen Pkw und treffen uns um 13.30 Uhr am "Chaury-Platz", um Fahrgemeinschaften zu bilden.